
Una concentració n 
política en la Plaza Liber
tad de esta capital. celebró 
el Partido Demócrata 
Cristiano, ayer tarde. 

En la concen tración . a la 
que asistieron mil lares de 
personas, tom aron la pal a
bra Jos distintos dirigentes 
de la Democracia Cris
tiana. quienes expresaron 
su agradecimiento por tos 
votos dados a favor del 
partido. 

Más tarde habló el Ing. 
José Napoleón Duarte y 
tlijo a los concurrentes que 
ese partido " debla ser to
mado en cuenta en un go
bierno formado por l a 
oposición. porque obtuvo 
mayor ia para diputados a 

- ~ . l a Asamblea Con stl-
or ·~:.~: ~~--~- -:- tuyente. que es práctica-

- _ .... : ... ;~ .~ .. --: .. · _ , . .... ~ . ~~~,. ,;; ~ :;\.!_.__ ~_:.__ . ~~~~~r~ ' que mandará en 
·- • - ~ _ Duarte agregó que "si el 

MODERNO ASILO.- En la finca El Espino, Antiguo Cuscatlán, será construido PDC no era tomado en 
un m9derno Centro de_AncJanos que albergará a más de 600 personas. La señora Inés de Duarte, cuenta por la oposición 
Pres1denta del Com1te Pro Obras Sociales, .colocó ayer la primera piedra, con la presencia del para el ruturó gobierno. 

entonces dirigentes demo
cristlanos y simpatizantes 1.".1 
se Irían a esa misma plaza t"' 
a protestar por ello" . Se- t1 
ñaló que el medio millón ~ 
de votantes de la D.C. 
tienen que ser tomados en 
cuenta. O 

Por su parte. Acción De- 8 
mocrátlca declaró ayer .-, 
que ellos han estado a fa - ::z:: 
vor de un Gobierno de U ni- o 
~adl aNa¡§~~~~r~~f~uyÓ~~~ !< 
llana. pero ésto está siendo 00 
obstruido por la misma In- @:: 
t r ansigencia de Duarte. al "' 
querer mantenerse en su g
actual puesto. según A.D . .., 

Más adelante, Duarte In- ~ 
slstló en que los partidos > 
de la oposición quieren re- r::r 

~~~~;~~~e~1d~:~~~~c~~a?is 2: 
reformas: agraria. banca- ~ 
ria y comercio exterior. 16!_ ... 

Pero esto ha sido negado ¡::; 
enfáticamente por Jos o
tros partidos. 

doctor Porfmo Humberto Soto F1allos_, Director del Asilo Sara: representantes de la OPS y OMS y 
O!ros mvltados. El nuevo local vendra a sustituir el viejo caserón donde hoy son atendidos Jos an
cJanos. El nuevo centro de ancianos costará 10 millones de colones. 

Comunicado de ANEP 
Construirán Asilo de 
Ancianos en La Ceiba 

cianos. 

Piden Prúdeot:ia a los 
~Dirigentes Políticos 

Dos T~mulo·s en 
una Avenida de 
Vista Hermosa 

En A venida Los Cafetos. 
colon ia VIsta Hermosa. 
han sido colocados dos tú
mulos -con la autorización 
del Departamento General 
de Tránsito. a fin de dismi
nuir la velocidad de Jos 
veh ículos para seguridad 
de Jos niños. 

Un nuevo edificio para el 
asilo de ancianos "Sara de 
Zaldivar". ser á construido 
en una amplia zona de la 
hacienda El Espino. Anti' 
guo Cuscatlán. La Liber
tad. cerca de La Ceiba de 
Guadalupe, según se In
forma . . 

Como se sabe. desde 
hace muchos años ese 
asilo viene funcionando en 
la colonia Costa Rica, de 
esta ca;<ital. en. una casa 
donada por la esposa del 
Presidente Rafael 
·zaldivar y actualmente ai
P,e}ga a numerosos an-

Doña Inés Durán de 
Duarte. esposa del Presi
dente de la Junta Revolu
cionarla de Gobierno. 
colocó l a primera piedra 
del nuevo edific io . La 
acompañaban el Subsecre
tario de Salud Pública y 
Asistencia Social. Dr. Gon
zalo Beltrán Castro; el re
pre se nt ante de l a 
Organización Mundial · de 
la Salud X de la Organiza
ción Panamericana de Sa
lud, Dr . . Ovldlo ·Beltrán 
Reyes: el Director General 
de Salud, Dr. José Arturo 
Coto y el Director de Servi
cios Normativos de la 
mencionada Secretaria de 
Estado. Dr. Carlos Diaz 
del Pina!. 

De ANEP hemos reci 
bido el comunicado ·que 
dice: 
La Asociación Nacional de 
l a Empresa Privada. 
tANEP l, ante el creciente 
clima de intranquilidad 
politica que está causando 
el desenlace fina l de las 
elecciones del 28 de marzo. 
con carácter urgente se di
rige al puebfo salvadoreño 
y a Jos partidos politlcos 
contendientes para que se 
haga una reflexión verda
deramente patriótica so
bre los siguientes puntos: . 
l. El proceso electoral que 

• tuvo su climax el 28 de 
:narzo. constituye el paso 
más trascendental y deci
sivo que los salvadoreños 

hemos dado para comen
zar a solucionar la proble
miltica nacional.. Esos 
comicios que han mere
cido Jos m ás elogiosos co
mentarios de la opinión 
pública internacional, sig
nifican el triunfo del pue
blo salvadoreño y no 
simplemente el de una co
lectividad politlca en par
ticular. El casi millón y 
medio que salimos a depo
sitar nuestro voto, antes 
que marcar una bandera 
politica. Jo hicimos pen
sando en un futuro mejor 
para nuestra Patria y vo
tamos por la pacificación 
de nuestro pueblo. 
2. En reiteradas oportuni
dades se pidió que las elec-

Comité FENAPES Habla 
de Alza a Pasaie de Bus 

MiemJ¡ros del Comité de para el público . 
Transportes de la "Fede- Unos informantes dije
ración Nacional de la Pe- ron que tanto en esta capi
q u e ti a E m p res a ' ' . tal como en el interior del 
t FENAPES 1, se r eunieron pais. muchas personas se 
ayer en su local para ha- transportan en plck ups o 
blar a los periodistas sobre sea que van de pie. apiña
el aumento del pasaje de das y expuestas a acciden
Jos buses. tes de tránsito y pagan 

El Comité. que es inte- tarifas de 60 centavos o 
grado en su mayor parte más. En cambio -dije
por empresarios de buses. ' ron- en los buses. muchas 
advirtió que la medida del personas van sentadas y 
aumento ha sido por dispo- más o menos cómodas. 
siclón oficial del M inlste- aunque otras van de pie, lo 
rio de Economía, en donde cual se debe a la escasez 
se ha llevado un recuento de vehículos. Sin embargo. · 
minucioso de l as unidades ofrec ieron que en corto 
de transporte colectivo tiempo. el servicio será 
que han sido destruidas mejorado en tod as las 
por el terrorismo en los lineas. siempre que no 
dos últimos años. l1 aya más destrucción de 

Unos empresarios dije- unidades. 
ron que pedían al público E l Comité reiteró que 
su comprensión en el sen- con el aumento de los cinco 
tldo de que el aumento centavos desde el lunes. 
será. en una parte. para los empresarios de buses 
reponer pérdidas ante- podrán ofrecer en breve un 
rlores y tener fondos sufi- serv icio mejor, para bene
clentes para proceder a la flcio del público usuario.' 
reparación de los buses Como Informamos ayer , 
quemados o dinamitados o el pasaje en los buses será 
¡>royectar l a compra de de 25 centavos desde el !u
unos nuevos. y mejorar así nes. como lo .ha ordenado 
en todo sentido el ser vicio el Ministerio de Economía. 

clones se llevaran a cabo 
con la más absoluta hones
tidad y que el resultado de 
ellas fuese respetado tanto 
por las autoridades corres
pondientes. como también 
-Favor pase a la pagina 24. 

Directivos de la Aso
elación Scout de El Salva-

-Favor pase a la página 24. 

AUMENTO DE PASAJES. El Comité de Transportes de FENAPES se 
reunió ayer para confirmar a los periodistas el aumento de 5 centavos por 
pasaJe en Jos buses locales, tanto de San Salvador como del interior del 
país. 'Desde entonces, el pasaje urbano costará 25 centa vos, segun decreto 
oficial. En la gráfica, miembros del Comité leyendo el acuerdo del Minis
terio de Economía. 

AD Afirma: 

Intransigencia de Duarte 
Impide Gobierno Unidad 

Partido Acc ión Democrá
tica durante confer encia 
informativa. ayer en la 
mañana. 

Este acto deberla ha
berse realizado el 7 del co
rriente. Día Mundial de la 
Salud, pero como en esa fe
cha estaremos en vaca
clones, se adelantó para el 
viernes 2 de abril. 

Con motivo .de la coloca-
-Favor pase a la página 17. 

MUERE EL 
CAMAROGRAFO 

CHILENO 

SANTIAGO DE CH ILE. 
2 Abril. <ACAN-EFE J.-EI 
camarógr afo chileno Car
los Ruz Vieyra. herido gra
vemente en El Salvador. la 
semana pasada. fallec ió 
hoy a r aíz de un paro 
cardiaco. 

La información fue pro
porcionada por ejecutivos 
de la televisión nacional de 
Chile. quienes agregaron 
que la noticia la recibieron 
directamente desde El Sal
vador. momentos después 
de conocerse el deceso de 
Ruz Vieyra. 

La información agrega 
que el chileno fue herido 
por guerrUieros. 

ELIGEN JUNTA 
DffiECTIVA 
DE ADEMAR 

"Del resultado de las 
el ecc iones. puede con
cluirse que el PCN y 
ARENA. de la oposición. 
han obtenido entre ambos 
una mayoría de diputados 
que l es permite, con 
legi timo der echo. form ar 
un gob ierno que susti tu ya 
a la actual Junta Revolu
cionaria de Gobierno•·. di
jero n mi e mbros del 

E l Dr. René Fortín Ma
gaña. secretario general 
de A.D .. dijo que al partido 
maliciosamente se le ha 
calificado de derechista, lo 
cual él lo negó enfatlca
mente. 

vieron también los docto
res Luis Nelson Segovia y 
Ricardo González Cama
che. primero y segundo di
putados de A.D. que 
estarán en la Consti
tuyente. por el departa
mento de San Salvador. a La Asociación de Exa
Ja vez que serán Jos [micos Jumnos Maristas "APE
abogados en la Asamblea . ' MAR" . celebró asamblea 

En la conferencia estu-
Declararon que " las pre-

-Favor pase a la página 13. -Favor pase a la páglna13: 


